

Filmarbeiten im Passanten-Heim Bern



© Daniel Dester / Lizenzfrei

Nigerianische Filmcrew dreht für eine TV-Serie im Auftrag des Staatssekretariats für Migration.

Um mit falschen Informationen aufzuräumen, realisiert das Staatssekretariat für Migration eine 13-teilige TV-Serie mit dem Titel "The Missing Step".

Erzählt wird die Geschichte eines Studenten aus Nigeria, der in seiner Heimat in schlechte Gesellschaft kommt. Daraufhin entscheidet er sich, in die Schweiz zu flüchten. Hier angekommen merkt er aber, dass die Schweiz nicht das Paradies ist, das ihm die Schlepper versprochen haben.

Die Reise des illegalen Migranten aus Nigeria in die Schweiz wird auf möglichst realistische Weise gezeigt. Die TV-Serie wird mit einer nigerianische Filmcrew gedreht: Regisseur Charles Okafor und Hauptdarsteller Kunle Remi sind beide sehr bekannt in Nigeria.

Bei seiner Ankunft in Bern fragt der Student im Passanten-Heim der Heilsarmee um Unterkunft, und kann dort für eine Nacht - auf dem Sofa - unterkommen, auch wenn das Heim eigentlich voll ist. Diese Staffel wurde am 22. Februar vor Ort gefilmt. Darsteller im Passanten-Heim der Heilsarmee in Bern ist Standortleiter Franz Dillier.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

23.2.2017